

中部中学校だより

きずな

令和4年4月8日発行
第1号
亀山市立中部中学校
亀山市田村町75番地
☎：82-2101
文責：三谷



令和4年度がスタートしました。本年度もどうぞよろしくお願いたします。

4月6日に始業式を行いました。新型コロナ対策を講じながら、体育館で実施しました。2,3年生が、整然と一列に座り、式典に臨む姿はたいへんすばらしく、今年度の活躍を大いに期待できると感じました。

始業式での話題の一つとして、「出会いを大切に」と生徒に話しました。新年度のスタートにより、様々な出会いがあります。人との出会いは、ときに自分の成長に大きく影響することがあります。自分自身が出会った相手を大切に、尊重することで、その出会いを「信頼関係」や「絆」へと育てていくことができるといった内容です。

この一年間、仲間とともに成長し合える関係を築いていってほしいと願っています。ご家庭でもお子様の成長に向けたご支援をよろしくお願いたします。



今年度新たに23名の教職員が、中部中学校に着任しました。それぞれ、立場や子どもたちへの関わり方は異なりますが、1年間一生懸命、教育に邁進しますので、どうぞよろしくお願いたします。

※転入者の名前等は、別途「着任のご挨拶」(4月6日付文書)にてお知らせしました。

『令和4年度中部中学校入学式』

4月7日には、『令和4年度入学式』が挙行されました。新型コロナ対策として、新入生と保護者、教職員、生徒会役員のみが出席する形で、肅々と行われました。

新入生たちは、真新しい制服に身を包み、やや緊張の面持ちで式に臨んでいました。式の最後には、新入生を代表して、井田川小学校出身の石渡大嬉(いしわた だいき)さんがメッセージを読み上げ、締めくくってくれました。

みんな早く中学校生活に慣れ、学習や部活動などに、しっかりと取り組んでいってほしいと思います。



【PTA総会について】

4月22日(金)PTA総会を開催いたします。詳細は別途ご案内しますので、どうぞよろしくお願いたします。また、当日までに、保護者の皆様には学級役員選出等、たいへんお世話になります。重ねてお願申し上げます。なお、新型コロナの感染状況や、教育委員会からの通知等により、PTA総会の実施方法を変更する場合もあることをご承知おきいただくとともに、今後の配信メール等に十分ご留意いただきますようお願いいたします。

【学校への電話についてのお願い】 土日、祝日等の学校への電話について、下記の対応とさせていただきます。

ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ①土日祝日等の学校閉校日は、原則として電話による対応は行うことができません。(入試など特別な場合を除く)
- ②緊急な用件の場合は、亀山市役所(82-1111)へ電話の上、用件をお伝えください。(教育委員会を通じて校長等に連絡されます)